

Vorlage 329e/2017

Antrag der Fraktionen der CDU, der Tübinger Liste und der FDP

zur Vorlage 329/2017 - ; Grundsatzbeschluss Gewerbeflächenentwicklung

Ziffer 2 wird wie folgt gefasst:

Eine vernünftige Abwägung der möglichen Alternativen und Kombinationen von Gewerbeflächen wird erheblich erleichtert, wenn vorab die Frage geklärt wird, ob für die Gewerbeflächenentwicklung auf das Gebiet Au zurückgegriffen wird oder nicht. Die weitere Abwägung zwischen den infrage kommenden Flächen - große oder kleine Lösung im Gebiet Schelmen, Gebiet Kiesäcker, Gebiet Traufwiesen - wird deshalb bis zum Vorliegen der Ergebnisse der Bürgerbefragung vertagt.

Für die CDU-Fraktion Dr. Ulrike Ernemann
Für die Fraktion Tübinger Liste Ernst Gumrich
Für die FDP-Fraktion Dietmar Schöning